

# *Reitera presidente de Bolivia importancia de la unidad latinoamericana*

---



La Paz, 2 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró la importancia de la unidad latinoamericana frente a los intentos de intervención del imperio, al recibir en Cochabamba al ex primer mandatario uruguayo José Mujica.

Durante un acto en la sede de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba, dijo Morales que no puede haber desunión pues los imperialistas buscan diversos mecanismos y caminos para dominar el área.

El jefe de Estado expresó su convencimiento de que los pueblos seguirán organizados para su liberación definitiva mientras haya políticas de saqueo.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, condenó la injerencia extranjera en los asuntos internos de su país, y aseguró que la situación nacional cambió gracias a la unidad y organización del pueblo en movimientos sociales.

Durante la inauguración de una escuela en el municipio de Shinahota, en el

departamento de Cochabamba, expresó el primer mandatario que en la actualidad los bolivianos elaboran sus propios estatutos y gracias a la nacionalización de los recursos naturales el gobierno implementa múltiples iniciativas en beneficio de todos.

En ese sentido, precisó Morales que como parte de los programas Mi Agua y Bolivia cambia, Evo Cumples, su Ejecutivo financió cerca de 10 000 obras para garantizar el bienestar de la población.



**Radio Habana Cuba**